

上水高校 男子サッカー部

活動報告 新人戦初戦突破！

<令和 5 年度 地区新人選手権大会>

1 回戦 ○ 都立上水高校 5 - 3 都立秋留台高校

11月12日(日)に秋留台高校と新人戦の1回戦を戦いました。初戦の緊張もあり、先制点を奪われる厳しい立ち上がりとなりましたが、セットプレーから追いつくとともに、サイド攻撃から逆転ゴールを奪い、前半を2-1とリードをした状態で折り返すことができました。

後半も開始早々に続けて失点し、リードを奪われる厳しい戦いとなりました。しかし後半20分過ぎ、チーム全体で粘り強く攻撃を続ける中、混戦からPKを獲得し、同点に追いつくことができました。その後も引き寄せた流れを逃さず、逆転ゴールに追加点と得点を重ね、5-3と初戦を勝ち切ることができました。リードを奪われても諦めずにやり抜くことで、新チームで念願の公式戦の勝利をあげることができました！



2 回戦 ● 都立上水高校 0 - 6 都立福生高校

11月23日(日)に福生高校と2回戦を戦いました。前半から格上の相手に攻め込まれる厳しい展開となりましたが、チーム全員で声を掛け合い、粘り強い守備で失点を与えませんでした。前半20分過ぎ、ディフェンスラインの裏を突かれたところから、PKを与えてしまい、先制点を奪われてしまいました。その後も安定した守備から時折カウンターにつなげるなど、0-1の最少失点差で前半を折り返すことができました。

逆転を狙って臨んだ後半でしたが、時間が進むに連れ、体力面・技術面ともに上回る福生高校との地力の差が現れ、失点を重ねてしまいました。最後まであきらめず全力を尽くした上水高校でしたが、0-6で2回戦敗退となりました。

新人戦を振り返ると、数年ぶりに初戦を突破し、チームの成長を感じるとともに、更なる勝ち上がりのためには、心・技・体のあらゆる面で一段階上のレベルに成長する必要があることを実感しました。登録メンバー13人で最後まで全力で戦ったことで得た喜びと悔しさを糧として、春のインターハイに向けて、日々の練習に取り組んでいきたいと思えます。対戦していただいた秋留台高校・福生高校の皆様、会場運営をしてくださった久留米西高校・東村山高校の皆様、大会関係者の皆様、日ごろから応援していただいている保護者の皆様、ありがとうございました。

